

Victoire et record de points pour l'Athlé pays de L'Orient

Le 19 mai 2025 à 13h37



Les 110 athlètes de l'APLO. (Apl0)

Dimanche 18 mai, l'Athlé Pays de L'Orient (APLO) a remporté la poule de Nationale 2 sur le stade Ty-Colo de Saint-Renan. Avec un total de 4 6 151 points pour l'équipe 1, l'APLO a remporté sa poule N2 mais a aussi battu son record de points aux interclubs. « C'est l'équipe la plus forte que l'APLO n'a jamais eue depuis sa création, indique Dominique Neillo entraîneur de marteau. Avec 28 811 points pour l'équipe 2, le total de points cumulé est de 74 962. C'est un record total pour les équipes de l'APLO ».

Artisans de ce sacre, notons les performances de Perrine Bondivenne, Edgar Hautin, Maiwenn Raveleau, Ludivine Martel, Guenael Guennec, Morgane Pillet, Clara Le Tennier et Noémie Tuffier. « La performance de la journée symbolise l'esprit collectif du club puisque c'est le relais 4x400 femme (Bondivenne, Le Tennier, Raveleau et Tuffier) qui rapporte le plus de points sur une seule épreuve (962 points).